



Liebe Eltern,

das Schuljahr hat ziemlich chaotisch begonnen. Die Baustelle ist an allen Ecken und Enden noch zu spüren.

Wir fühlen uns in unserem „Lernhaus“ sehr wohl und die Kinder genießen die neue Raumsituation.

Leider ist das Treppenhaus der Schule nicht nur unpraktisch weiß, sondern die Architektur birgt einige Gefahren. Deshalb möchte Frau Schultheis nicht, dass Kinder allein im Treppenhaus unterwegs sind.

Da die Klassenzimmer alle in den oberen Stockwerken sind, ist es uns nicht mehr möglich, immer wieder einzelne Kinder zu begleiten, um vergessene Hausaufgaben-Utensilien, Hausschuhe, Jacken, etc. zu holen.

Bitte unterstützen Sie Ihr Kind dabei, seine Selbstorganisation zu stärken, die auch eine Schlüsselkompetenz für eine erfolgreiche Schullaufbahn ist. Beim Verlassen des Klassenzimmers sollte ein kurzer Selbstcheck für Ihr Kind zur Gewohnheit werden: Habe ich alles für die Hausaufgaben eingesteckt? Habe ich meinen Fahrradhelm? Etc.

Damit der Ablauf gut gelingt, braucht Ihr Kind bitte **ein zweites Paar Hausschuhe für die Mittagsbetreuung**. Der Boden ist sehr kalt und wir dürfen in die Schulzimmer leider keinen Teppich legen.

Vielen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Kooperation.

Kirsten Arnsberger und das Team der Mittagsbetreuung

Tel: 0151/58189270

Mail: arnsberger-mb@freenet.de